

日本語教室で華道体験教室が開かれました

10月7日（月）9日（水）10日（木）の日本語教室の際に、希望者を対象に華道体験教室が開かれました。学習者26名、ボランティア12名が体験。見学や担当のボランティアも含めると、3日間でのべ65名が参加しました。

水曜日の体験教室に参加したフィン・ティエン・キムさん（ベトナム出身）が、感想を寄せてくださいました。担当ボランティアの井上満智子さんと一緒に、初めての日本の生け花を楽しまれたようです。

華道教室に参加して

フィン・ティエン・キム（ベトナム、水曜教室）

私はフィン・ティエン・キムです。ベトナムからきました。

おはなたいけんきょうしつにさんかしました。日本のいけばなははじめてです。

日本のいけばなはきれいです。それぞれはなのいちはとくにいみがあります。いちばんたかいのはちちです。にばんたかいのはははです。さいごはこどもです。さくひんはかぞくとおなじです。

ベトナムにもいけばながあります。でも私

はべんきょうしませんでした。ときどきじぶんのやりかたでやりました。ですからきれいじゃありませんでした。

おはなたいけんきょうしつにさんかして、先生にやりかたをおしえてもらって、いまはちょっといけばなをしりました。

いまはじぶんでちょっときれいなさくひんができます。おもしろいです。

ほんとうに先生にありがとうございますと、いいたいです。



作品の完成を目指して集中します



終了後にみなさんと